

# 北平野イベント

## ニューター

H. 20. 8. 4

No. 1

# 2勝！がんばりました。

毎年恒例の陵南学区親睦バレーボール大会が開催されました。我町内もこのところ参加人数が増え盛り上がりを見せています。本年度の春の大会では予選リーグで2勝0敗と好成績を収めました。一試合目は「陵南みなみ」と対戦。開始早々相手にリードを許したものの、エンジン全開。アツという間に逆転し、二セットを連取。見事に勝利を収めました。二試合目は「白石西」と対戦。こちらは序盤からリードし余裕(?)の勝利でした。親睦とはいえ、やはり試合が始まるとそんな言葉はどこへやら。後衛の男性陣がひろいまくり、セッターからのトスを見事にアタック！なんて攻撃も随所に見られ、楽しみ半分本気半分の大会でした。残念ながら二勝するチームが三チームも出てきてしまったため、得失点差で優勝決定戦に出るチームを決めることに。北平野は僅差で優勝決定戦に出ることができませんでしたが、その悔しさを次回の大会に生かすことを互いに誓い合いました。(きつと)とはいえやはり親睦がメイン。町内の多くの方々の参加を得たり、応援の方々に来ていただけたりしたことが、一番の収穫でした。

## メンバー紹介

古川さん

辻本さんご夫妻

波多野さん

早瀬さん

藤本さん

小田さん

新庄さん

林さん

神田さん

延原さん親子

末田さんご夫妻

兼森さん

花房さん

上溪さんご夫妻

上之原さん



夕方から懇親会も開かれ、より一層仲良くなりました。次回はさらに仲間が増えるといいなあ…。ご参加お待ちしております。

### (今後の予定)

9月14日(日)

親睦ソフトボール

9月28日(日)

陵南学区民体育大会

10月5日(日)

町内親睦旅行

ご参加をお待ちしております。

北平野イベントニュースの発行にあたって  
北平野町内会では、年間を通して数多くのイベントに参加したり、独自に企画したりしています。町内の皆様方に少しでも、お知らせできたらと思います。今回の発行に至りましたが、今後も不定期ではありますが、北平野町内会のがんばりの様子や、ご案内などをしていき